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  Ata da 2ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Araguaína, Estado do Tocantins. Aos dois dias do mês de 
fevereiro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas sob a 
presidência do vereador Gideon da Silva Soares, compareceram 
os seguintes vereadores: Abraão de Araújo Pinto, Alcivan José 
Rodrigues, Edimar Leandro da Conceição, Enoque Neto Rocha 
de Souza, Flavio Gomes da Silva, Fraudneis Fiomare Rosa, 
Geraldo Francisco da Silva, Jorge Ferreira Carneiro, Luciano 
Félix Santana Sousa, Marcos Antônio Duarte da Silva, Maria 
José Cardoso Santos, Matheus Mariano de Sousa, Terciliano 
Gomes Araújo, Thiago Costa Cunha, Wilson Lucimar Alves 
Carvalho e Ygor Sousa Cortez. Todos em número de dezessete. 
Havendo número legal o Sr. Presidente declara aberta esta 
sessão e convida o vereador Wilson Carvalho para fazer a leitura 
da Bíblia. O vereador faz a leitura em 2º Timóteo – Capitulo 1 e 
12. O secretário vereador Alcivan José Rodrigues (Soldado 
Alcivan) faz a leitura da ata da sessão anterior. Em discussão. 
Em votação. Aprovado por unanimidade. Ordem Do Dia: O 
vereador Terciliano Gomes registra as presenças da Sra. Rose 
e o Suplente de vereador o Sr. Olavo. Requerimento do vereador 
Ygor Souza Cortez Nº117/021. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador Thiago 
Costa Cunha: Nº140/021, Nº141/021 e Nº142/021. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade.  O Sr. 
Presidente ressalta com relação ao oficio que foi lido do 
CODEMA, solicitando a indicação de dois vereadores para 
participar deste Conselho, informa que os vereadores que serão 
indicados são: Geraldo Francisco da Silva e Maria José Cardoso 
Santos (Zezé Cardoso). O vereador Flavio Gomes (Cabanhas) 
destaca que os representantes do Transporte Escolar, estiveram 
no seu gabinete, pedindo que possam conversar com os 
vereadores para que os ajudem sobre a possibilidade do retorno 



 
ESTADO DO TOCANTINS - PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAGUAÍNA 

"A Capital Econômica do Estado" 
CNPJ(MF) 02.773.216/0001-15 - MAT. INSS 08.021.10024-03 

 

Rua das Mangueiras, 10 – Centro – Palácio Legislativo Dep. Darcy Marinho | 77804-110 

Fone: (63) 3416-0406 | www.araguaina.to.leg.br | portal@araguaina.to.leg.br 

das aulas e dos seus trabalhos, visto que, é preciso analisar com 
cuidado essa situação, para tentarem ajudar a referida 
categoria, pois é preciso entender todos os lados. O Sr. 
Presidente informa que irá ver a possibilidade de suspenderem 
a sessão para conversarem com alguns dos representantes da 
referida categoria, uma vez que, este assunto não está dentro 
da pauta desta sessão. O vereador Flavio Gomes (Cabanhas) 
diz que se isso for possível, agradece o Sr. Presidente. 
Requerimentos do vereador Terciliano Gomes Araújo: Nº02/021, 
Nº07/021, Nº046/021, Nº047/021 e Nº048/021. Em discussão. O 
vereador Terciliano ressalta a importância das suas 
proposituras, em especial a de Nº02/021 que pede a instalação 
de Videomonitoramento na Via Lago e destaca que já fez essa 
solicitação outras vezes e espera que possa ser atendido. Em 
votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Matheus Mariano de Sousa: Nº143/021 e Nº144/021. 
Requerimentos da vereadora Maria José Cardoso Santos (Zezé 
Cardoso): Nº015/021, Nº016/021, Nº018/021, Nº027/21 e 
Nº030/021. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimento do vereador Marcos Antônio 
Duarte da Silva (Marcus do Restaurante) Nº118/021. Em 
discussão. O vereador Marcos da Silva (Marcus do Restaurante) 
destaca que o terminal de ônibus da Praça das Bandeiras está 
precisando com urgência de melhorias e uma delas é a 
climatização do mesmo, visto que, o nosso clima é 
extremamente quente e é preciso que o Poder Público olhe com 
atenção para essa situação. Em votação. Aprovado por 
Unanimidade. Requerimento do vereador Jorge Ferreira 
Carneiro (Sargento Jorge Carneiro) Nº136/021. Em discussão. 
Em votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Gideon da Silva Soares: Nº082/021 e Nº083/021. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
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Requerimentos do vereador Geraldo Francisco da Silva 
(Geraldo Silva): Nº039/021, Nº040/021, Nº041/021, Nº042/021 e 
Nº043/021. Em discussão. O vereador Geraldo Silva enfatiza 
que as estradas dos assentamentos da nossa cidade estão 
precisando com urgência de manutenção, algumas já estão 
intransitáveis e que já recebeu inúmeras solicitações sobre essa 
situação e espera que o Executivo Municipal possa tomar 
providências o mais rápido possível. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade.  Requerimentos do vereador Fraudneis Fiomare 
Rosa: Nº092/021, Nº093/021, Nº101/021, Nº102/021 e 
Nº110/021. Em discussão. O vereador Fraudneis Fiomare 
ressalta que o setor Parque Bom Viver está precisando de 
melhorias nas ruas. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Flavio Gomes da Silva (Flavio 
Cabanhas): Nº153/021, Nº154/021 e Nº155/021. Em discussão. 
Em votação. Aprovados por Unanimidade.  Requerimentos do 
vereador Enoque Neto Rocha de Souza (Enoque Neto): 
Nº125/021, Nº126/021 e Nº127/021. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Edimar Leandro da Conceição (Edimar Leandro): Nº100/021 e 
Nº114/021. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Alcivan José 
Rodrigues (Soldado Alcivan): Nº059/021 e Nº060/021. Em 
discussão. O vereador Alcivan ressalta a importância das suas 
proposituras e em destaque a de Nº060/021 que trata da 
solicitação de novas unidades de casas populares. O vereador 
Flavio Gomes (Cabanhas) diz que é preciso verificar pois há 
inúmeras casas populares que foram entregues onde as 
pessoas não estão residindo. O vereador Fraudneis Fiomare diz 
que como já esteve à frente da Secretaria Municipal da 
Habitação sabe como é todo o tramite quanta a essa questão 
das casas populares, por isso é importante que a Caixa 
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Econômica possa disponibilizar medidas para retomar as casas 
populares que não estão sendo usadas, pois a Prefeitura não 
pode agir quanto a essa situação, precisaria de uma decisão 
judicial. Com a palavra o vereador Jorge Carneiro ressalta que 
há casos que precisam ser verificados, pois há muita casa 
fechada, casas que estão sendo usadas para investimento e 
especulações imobiliárias, casas onde o titular já faleceu e 
outras pessoas invadem a referida casa, ou seja, é preciso que 
haja uma fiscalização severa quanto a essa situação. O vereador 
Abraão Araújo diz que é preciso que realmente fiscalizem pois 
são inúmeros casos de irregularidades com relação a essas 
casas populares. O vereador Fraudneis Fiomare diz que 
infelizmente não depende da Prefeitura Municipal e sim da Caixa 
Econômica e do Ministério Público, pois a Prefeitura cumpre com 
todos os critérios. Em votação os requerimentos do vereador 
Alcivan Rodrigues. Aprovados por Unanimidade. Requerimento 
do vereador Abraão de Araújo Pinto Nº080/021. Em discussão. 
Em votação. Aprovado por Unanimidade. Projeto de Resolução 
de autoria da Mesa Diretora Nº002/2021 – Altera o Artigo 150 da 
Resolução nº250, de 10 de novembro de 2003, que institui o 
Regimento Interno da Câmara Municipal de Araguaína e dá 
outras providências. Em discussão. O Sr. Presidente informa 
que esse projeto trata da mudança do horário das sessões, e 
que foi uma solicitação feita pelos vereadores. O Sr. Presidente 
informa também que até a regularização dessa situação da 
Pandemia da COVID – 19, as sessões irão permanecer da 
mesma forma, ou seja, somente os funcionários da Casa e um 
assessor de cada vereador. Em votação o Projeto de Resolução 
Nº002/2021. Aprovado por maioria. Com um voto contrário do 
vereador Ygor Sousa Cortez.  Moções de autoria do vereador 
Luciano Félix Santana Sousa: Nº02/021 – De pesar às famílias 
das vítimas do acidente aéreo envolvendo o Presidente do 
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Palmas Futebol e Regatas, Sr. Lucas Meira, os jogadores Lucas 
Praxedes, Ranule, Guilherme Noé, Marcus Molinari e o piloto da 
aeronave o Sr. Wagner Machado. Nº05/021 – De aplausos ao 
Sr. Ronaldo Dimas Nogueira Pereira, pelo trabalho realizado na 
Prefeitura de Araguaína nos últimos 08 anos de gestão. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Moções 
de Aplauso de autoria do vereador Terciliano Gomes Araújo: 
Nº011/021 – Empresa Araújo Pneus, pelos seus 15 anos de 
funcionamento. Nº012/021 – À empresa Posto JK, pelos seus 14 
anos de funcionamento. Nº013/021 – À Empresa Real 
Lubrificantes, pelos seus 16 anos de funcionamento. Nº014/021 
– À Empresa Unimed Araguaína, pelos seus 28 anos de 
funcionamento. Nº015/021 – À Empresa Mais Coxinhas, pelos 
seus 07 anos de funcionamento. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Indicação de autoria do vereador 
Terciliano Gomes Araújo Nº04/021. A Indicação será 
encaminhada a quem de direito. Nada mais havendo a tratar o 
Sr. Presidente agradece a presença de todos e declara 
encerrada esta sessão. Para constar lavrou-se esta ata que 
depois de lida e aprovada será devidamente assinada.  
  


